
《消失的黄金

》后续

在中国黄金杭州线下门店购买并

“托管”了投资金条，到期后却无法兑

付，涉事门店要么关门，要么换了经营

者⋯⋯近日，不少黄金投资者遇到这

样的糟心事，向潮新闻·钱江晚报记者

帮求助（详见昨日本报报道）。

报道发出后，又有不少读者反映，

有同样的遭遇。

“踩坑”的投资者还有不少,“消失的黄金”能拿回吗

中国黄金总部回应：
正研究解决方案
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本报讯 家住杭州市拱墅区石桥街道杨家

春晓北苑的曲女士向“记者帮”求助：3 月以来，

附近工地常深夜施工，有时甚至连续多天。噪

音是器械持续工作发出的隆隆声，很响，持续很

久，吵得人无法睡觉。

此前，曲女士多次投诉，并已收到过环保、

城管等部门反馈：对施工方进行了多次约谈和

处罚。但曲女士随后发现，情况并没有改善。

4 月 8 日晚 10 点，本报记者来到居民所说

的建筑工地。

工地位于华中南路与长华街交叉口，正在

建设住宅楼，目前有两幢楼已基本建成。工地

四周有3处住宅小区。

当晚记者到达时，工地没在施工。工地负

责人说，他们已于晚间9点30分陆续收工。

该负责人承认，前几次由于夜间浇筑大方

量混凝土，确实发出较大噪声，影响周边居民休

息。他解释，由于运输车只能在 6 点半晚高峰

后才能进城，“到工地已七八点，留给工人晚上

施工的时间很紧张——混凝土如果不一次性浇

筑完毕，会造成很大损失。”

他还提到，施工现场不可控因素多，有时施

工到一半设备坏了，就需要抢修，难免超时。

当晚，拱墅区综合行政执法局石桥中队对

该楼盘进行了突击检查。

记者从执法队员处了解到，截至 4 月 8 日，

执法中队已经对该施工方立案查处4次。

最近一次立案是因为在 4 月 5 日凌晨违法

施工。“接到群众投诉，夜间执勤队员立即赶赴

现场。”执法队员说，当时施工方正在进行混凝

土浇灌施工，因工艺无法停工。经现场检测，作

业产生的噪声值超过夜间 55 分贝的环境噪声

限值，对周边居民生活产生影响，“我们开具《询

问通知书》和《责令改正通知书》，进行立案查

处”。

本月该工地还有5处左右大方量混凝土浇

灌。负责人表示，将提前向生态环境部门申请

夜间施工作业证明，并按要求提前三天进行公

示，“尽量低频次，间隔施工”。

近期，随着天气逐渐回暖，不少工地夜间违

规施工的现象有所抬头。杭州市综合行政执法

队能源环境大队大队长余锋表示，对于夜间施

工噪音扰民的投诉，杭州市综合行政执法局十

分重视，将多措并举，大力开展整治。

根据规定，在城市市区噪声敏感建筑物集

中区域内，禁止夜间进行产生环境噪声污染的

建筑施工作业。建筑施工场界环境噪声排放限

制为昼间 70 分贝，夜间 55 分贝，且夜间噪声最

大声级超过限制的幅度不得高于15分贝。

即日起，“记者帮”联合执法部门，为你守护

夜间宁静。如果你身边也有不堪其扰的噪音，

请告诉“记者帮”。 本报记者 王好 邹宸

杭州杨家春晓北苑居民发来求助：

晚上工地传来隆隆声，还叫人怎么睡觉
“记者帮”联合执法部门，为你守护夜间宁静
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报道发出后，远在澳大利亚的网友徐先生辗转联系到

记者，“我们也是投资者，但找不到维权的组织。我妈妈

2013 年 2 月在中国黄金杭州旗舰店购买并托管了 500 克

投资黄金。前段时间，我在媒体上看到中国黄金北京店跑

路的消息，马上叫我妈去把托管的黄金拿出来，结果我妈到

店里发现已人去楼空。”

徐先生说，当初购金时，店员一直强调，这是中国黄金

的直营店，有信誉保证。

事发后，徐先生致电中国黄金总部，但对方工作人员表

示，他们没听说杭州出了这种事，让他将相关情况和凭据发

到公司邮箱。4 月 2 日，徐先生发送了邮件，但至今仍未收

到回复。

昨天，徐先生和更多的“落单”维权者，陆续加入了毛女

士所在的“黄金维权群”。

还有一些读者在潮新闻 app 相关报道评论区留言，表

示自己有“同款遭遇”——

“2018年购金那天，店员介绍说只有vip客户才有权益，

可以免购金当日手续费，免费托管三年。我们消费者哪知道

什么加盟商、直营店，就是冲‘中国黄金’的金字招牌才买的。”

“当时也是考虑中国黄金响当当的金字招牌，肯定比放

家里安全啊，家里钟点工来来往往，偶尔还要出门旅行。”

“北京出事短短几天就公告解决，对外地消费者也应该

一视同仁。”

⋯⋯
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诸多维权者希望中国黄金总部能参照此前北京加盟店

的处理方式，对有关消费者先行垫付。

中国黄金总部工作人员向本报记者回复，他们已经关

注到该问题，正在研究解决方案，详细情况后续会对外公

布。

和这些投资者签订协议的甲方，是浙江中金黄金饰品

销售有限公司。据企查查显示，浙江中金黄金饰品销售有

限公司成立于 2007 年，盛某为该公司最大股东，持股比例

90%。同时，浙江中金黄金饰品销售有限公司和盛某又是

浙江世元贵金属有限公司的股东，持股比例分别为 70%和

30%。世元贵金属是某上市公司的股东，持股比例 9.6%，

市值不菲。

根据媒体报道，自2019年11月，中国黄金杭州旗舰店

就出现了兑付困难的情况。盛某则因涉嫌虚开增值税专用

发票被警方逮捕，名下资产被冻结。

浙江中金黄金饰品销售有限公司和盛某名下的资产能

否解冻折现以偿还投资者？目前还是未知数。

本报将继续关注此事。

中国黄金总部回应：已知情，正在研究讨论中


